

## 避難訓練を実施しました

8月31日（火）の業間休みから3校時始めの時間を使って、第2回避難訓練を実施しました。休み時間の火災発生事態に対して、緊急避難行動の確認を主目的とした訓練です。今回は、地元消防団の松澤団長さんに避難の様子を見ていただき講評をいただきました。「普段やっていること以上のことはできないので、日常的に災害時の避難について考えておくことが大切。避難する際は、慌てず行動してください。」というお話をいただきました。

「おさない・かけない・しゃべらない・もどらない」の避難行動のもと緊張感をもって避難ができたか？非常ベルが鳴ったあと、避難指示の放送をしっかりと聞くことができたか？集合場所の校庭で静かに待つことができたか？課題は、いくつか見つかりましたが、「自分の命は自分で守る」という大原則のもと、いつ起こるか分からない災害時に備えていきたいと思えます。



地元消防団 松澤団長さんのお話

## 9月の行事から



### 保健指導（手洗い実験）

ブラックライトを当ててびっくり！  
日頃の手洗いを振り返りました。



### 弁護士による授業（5・6年）

弁護士さんに法律とつなげながらいじり防止授業を行っていただきました。



### 縦割清掃 9/7～9/30

上級生が上手にリードして、姉妹学級で清掃に取り組んでいます。

## ☆タイムカプセル開封式典・受渡式中止



豊洲小創立100周年の1990年に埋設したタイムカプセルの開封式典ならびに受渡式を9/19（日）に予定し、準備を進めて参りましたが、新型コロナウイルスの感染拡大のため、中止といたしました。本来であれば、当時の関係者の方々や先生方と在學生を一堂に会して盛大な式典を開催させていただく予定でした。しかし、新型コロナウイルスの流行により昨年の開催を延期して、今年度で開催する計画とさせていただきますが、第5波の流行により式典・受渡式の開催を断念

せざるを得なくなりました。一昨年度からこれまで計20回ほど、タイムカプセル実行委員会を開き、式典や受渡式の準備を進めて参りました。今回の中止の判断は、式典や受渡式を楽しみにしていた皆様のお気持ちを考えると非常に残念です。過日、郵送準備作業を行い、収納物の送付を希望された方に発送いたしました。そのほかの収納品は、資料等も多数ありましたので学校と相談の上、一部を保管させていただきますと考えています。今回のタイムカプセル開封にあたりまして、十分な情報提供ができず、ご心配をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。（タイムカプセル実行委員会）

## ☆PTA活動より

○第2回のPTA資源回収【10月9日（土）実施予定】について、新型コロナウイルス感染防止対応として、地域での回収は行わず、PTA会員や地域の皆様のお宅にある資源物を当日学校に持参いただくこととしました。回収時間帯は、豊島・南小河原が7：00～8：00、小島・相之島・小河原が8：00～9：00、新田・北相之島が9：00～10：00となります。多くのご家庭のご協力を宜しく願います。なお、車での持ち込みにあたり、校門側から校庭に入り、児童クラブ側から校庭を抜け、校庭西側のりんご畑側を通る一方通行でお願いいたします。

## ☆お知らせとお願い

- 毎日の新型コロナウイルスへの感染防止対応、誠にありがとうございます。長野県独自の警戒レベルが「5」→「4」に下がりましたが、引き続き気持ちを緩めることなく、感染予防対策に丁寧に取り組んでいきたいと考えています。ご理解ご協力を宜しく願います。
- 日が大分短くなってきました。10月の帰宅時刻は17：00となっています。帰宅時刻には、自宅に戻るように、17：00より前に帰途につけるよう声かけをお願いいたします。
- 10月4日（月）18:20～GoogleMeetを活用した2回目の接続テストを行います。ご協力ください。